

Jefa global de Walmart visitó Chile

Kathryn McLay, máxima ejecutiva de Walmart Internacional, estuvo tres días en Chile junto a líderes de EE.UU. para recorrer oficinas, centros de distribución y locales. El hito fue en Arica y Putre, donde lanzó – junto a Conecta Mayor UC – el primer programa de alfabetización digital para adultos mayores, que enseña a usar WhatsApp, Gmail y la Lider App. Como gesto simbólico, trajo un ladrillo de la primera tienda de Walmart en Bentonville (1950) para incorporarlo en las nuevas oficinas sustentables en Quilicura, parte de su plan de inversión de US\$1.300 millones.



Kathryn McLay, máxima ejecutiva de Walmart Internacional.